

**U-Bahn-Toilette Josephsplatz – genannter Termin auf der
Bürgerversammlung verstrichen.**

Unendliche Geschichte Teil 2

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, einen verbindlichen Termin für die Fertigstellung der seit fast 5 Jahren in Sanierung befindlichen U-Bahn-Toilette zu nennen.

Begründung:

Auf der Bürgerversammlung wurde versprochen, dass die Fertigstellung im Dezember erfolgt, es ist nichts weiter passiert, es besteht weiter Stillstand.

Die Bürgerinnen und Bürger weiter hinzuhalten ist nicht hinnehmbar und niemandem verständlich zu erklären, dass es in fünf Jahren nicht fertig wird.

Antragsteller: Gerhard Mittag